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今年度最後の委員会 
 今年度最後の委員会がありました。理科・栽培委員会のお兄さん・お姉さんは、

花壇の手入れをしていました。雑草を抜いて花に栄養が行くように頑張ってい

ました。虫が突然現れる時があるようで、時折大きな声も聞こえて楽しみながら

活動していました。 

                                                             

 

 

 

 

 

 

 

令和６年３月  4日  
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